

## Más mujeres en minería

**Señor Director:**

Este 15 de junio se conmemoró el Día Internacional de la Mujer en la Minería, que nos invita a reflexionar sobre la brecha de género que aún tenemos en Chile, país minero por excelencia. En la industria solo un 17% son trabajadoras, lo que cae a 10% en empresas proveedoras. En la próxima década se necesitarán 34.000 nuevos puestos de trabajo en la minería, lo que requiere abordar factores como la masculinización de carreras STEM y la carga de labores de cuidado familiar sobre las mujeres. También, los sistemas de turnos y condiciones en campamentos perpetúan la brecha de género.

Las empresas del sector debemos identificar obstáculos y encontrar soluciones, como capacitaciones técnicas para mujeres y cambios culturales desde la etapa escolar, promoviendo la igualdad de oportunidades como prioridad absoluta.

**CAROLINA CARRASCO**  
JEFA DE BENEFICIOS DE VELTIS